



DISCOVER THE  
RIVERstyle



ST. PAULIS LIFESTYLE-HOTEL

Empire Riverside GmbH & Co. KG  
Bernhard-Nocht-Straße 97  
20359 Hamburg

Phone +49 (0)40/ 31 11 9-0  
Fax +49 (0)40/ 31 11 9-70 601

empire@hotel-hamburg.de  
empire-riverside.de



EMPIRE  
RIVERSIDE  
HOTEL



Free WiFi



Find us on Facebook





### VERANSTALTUNGEN & EVENTS

1.200 m<sup>2</sup> Veranstaltungsfläche auf drei Etagen für private Feiern und geschäftliche Events bis zu 1.000 Personen.

1.200 m<sup>2</sup> large banqueting & conference area on three floors with a capacity of up to 1.000 people.

### RESTAURANT „WATERKANT“

Internationale Spezialitäten und hanseatische Highlights im neuen Stil mit Blick in die Showküche oder auf die Hafendocks.

International specialities as well as regional hanseatic delights done in a modern style, with views of the harbour docks and the open show kitchen.

### „DAVID’S“ - BAR & KAMINLOUNGE

Kaffeespezialitäten, Snacks, Sushi & Cocktails in hanseatisch elegantem Ambiente.

Coffee specialities, snacks, sushi & cocktails in an exclusive hanseatic atmosphere.



## RIVERstyle Dine & Drink



### SKYLINE BAR „20up“

90m über der Elbe mit spektakulärem Blick über den Hafen und die Stadt / 90m above the river Elbe with spectacular views of the port and the city



**AUFWACHEN ÜBER DEN DÄCHERN HAMBURGS**  
Sleep & Dream - 327 komfortable Zimmer in zeitlosem Design / Sleep & Dream - 327 comfortable rooms in an elegant, timeless design



## PRICES

# Preisübersicht

Zimmerpreis pro Nacht  
room rate per night from

Riverside	ab 129,- EUR
Deluxe	ab 149,- EUR
Upside	ab 159,- EUR
Riverview	ab 179,- EUR
Juniorsuiten	ab 239,- EUR

Frühstücksbuffet pro Person 22,- EUR  
breakfast buffet per person

In den Preisen sind Bedienungsgeld und Mehrwertsteuer enthalten. Bei Nichtanreise sind wir berechtigt, Ihnen 90% des vereinbarten Zimmerpreises in Rechnung zu stellen.  
All prices include service and V.A.T. In case of non arrival we are entitled to charge 90% of the room rate on your bill.

Check in: ab 15.00 Uhr / 03:00 p.m.

Check out: bis 11.00 Uhr / 11:00 a.m.

Kreditkarten: AMERICAN EXPRESS, VISA  
MASTERCARD

### **BESTPREIS GARANTIE!**

Unsere besten Preise und Angebote erhalten Sie nur direkt auf unserer Website.

Sparen Sie mit unserem Buchungscode: AUSZEIT

**empire-riverside.de**

Find our lowest rates and offers exclusively on our website

Save with our booking-code: AUSZEIT

**empire-riverside.de**

## **Internet**

WLAN kostenfrei

Wi-Fi free of charge

Im gesamten Hotel steht unseren Hausgästen Highspeed Internet mit einer Bandbreite von bis zu 1000 MBit/s kostenfrei zur Verfügung.

Throughout the entire hotel we offer our hotel guests free highspeed internet access with a bandwidth up to 1000 MBit/s.

## **Fitness & SPA**

Die Nutzung des 200 m<sup>2</sup> großen Fitness & SPA Bereichs mit diversen Fitnessgeräten, einer Finnischen Sauna und Dampfbad ist für Hotelgäste kostenlos.

The use of the 200 square meter large Fitness & SPA area with a large variety of fitness equipment, sauna and steam bath is complimentary for every hotel guest.

## **Extras**

Tiefgarage pro Tag 20,- EUR  
parking per day

Hund pro Tag 25,- EUR  
dog per day

## **Anfahrt Arriving**

### **Ab Hamburg Hauptbahnhof:**

Nehmen Sie die S-Bahn-Linie 1 Richtung Wedel oder die S-Bahn-Linie 3 Richtung Pinneberg bis zur Station Reeperbahn.

### **Coming from Hamburg main station:**

Either take the train "S1" towards Wedel or the train "S3" in direction Pinneberg and get off at the station Reeperbahn.

### **Ab Hamburg Airport:**

Nehmen Sie die S-Bahn-Linie 1 in Richtung Wedel bis zur Station Reeperbahn.

### **Coming from Hamburg Airport:**

Take the train „S1“ towards Wedel and exit at the station Reeperbahn.

Änderungen vorbehalten.

05/2016 - Frühere Preislisten verlieren ihre Gültigkeit.

05/2016 - All former prices are invalid.